

Aragón-Info, miércoles 14 de noviembre del 2.001

Acción policial en apoyo a las guerras

Diligentes policías locales perpetraron, el miércoles 7 de noviembre, una espectacular acción en apoyo a las guerras, retirando una pancarta que vecin@s de la calle Doctor Palomar, del zaragozano barrio de La Madalena, habían colgado en la calle durante las pasadas fiestas del Pilar. En la misma, figuraban la frase “Nunca la guerra”, así como un dibujo representando el símbolo de la paz, y la firma del grupo SOS Charanga (alegal peña de animación madaleniense). La acción se realizó bajo el manido e ingenioso argumento legal de “si todos colgamos nuestras pancartas...”

Mediante esta pancarta, que fue requisada, se expresaba un claro rechazo a la guerra, así como a sus terribles y devastadoras consecuencias, además de apoyar la campaña ciudadana en contra de la solución armada de los conflictos. La campaña solapada mediáticamente por el morbo de la guerra (excelente comercial de ventas), y silenciada por los garantes de la uniformidad de opinión, agrupa a millones de personas en todo el mundo y, por ende, a miles de zaragozan@s, que utilizan distintas iniciativas para manifestar su rechazo a la barbarie destructora y violenta de las guerras, como las concentraciones en la calle o la colocación de pancartas en los balcones y ventanas de las casas (expresiones imaginativas frente al silencio y desprecio de medios de comunicación e instituciones).

Sin embargo, es de suponer que ante el riesgo de que la opinión pública occidental concrete su rechazo mayoritario a una de las guerras actualmente en curso, la librada por la OTAN en territorio afgano, los encargados de mantener la uniformidad vigente tomen las oportunas medidas: apoyo total a los bombardeos y operaciones de la OTAN por parte del gobierno del PP (gobernantes en nuestra ciudad), los medios de comunicación del estado de derecho y, como no, las fuerzas de seguridad del estado de derecho. Y es que, no es “momento de flaquear, ni de perder la firmeza”.

Y a esto se han aplicado l@s policías de barrio de La Madalena, realizando arriesgadas y ridículas misiones, e “esta guerra que nos une a tod@s, sin fisuras, con enérgica firmeza”. La guerra contra l@s terroristas de los campos de refugiad@s afganos, contra l@s terroristas mutilad@s por las minas de una guerra que dura ya 20 años, contra l@s enferm@s que languidecen en los puestos médicos (eufemismo, si tenemos en cuenta que no hay medicamentos).

Carta a los héroes (giro literario):

Como ciudadan@s del mundo civilizado y libre, no podemos menos que mostrar nuestro más cínico agradecimiento a estos “héroes”. A ell@s, que nos eliminan nuestras legítimas formas de manifestar nuestra opinión. Gracias. Gracias por irrumpir en nuestras casas sin permiso, pero a “patadón en la puerta” limpio, gracias por crear alarma en el vecindario, y gracias sobre todo por vuestra cómica actuación con los palos arrancando desde la calle la pancarta, objetivo en el que empeñasteis la mitad de la jornada entre pesquisas, indagaciones y el “operativo especial de eliminación de la pancarta disidente”. Gracias, porque hoy se han intensificado los bombardeos, porque vosotr@s con vuestro insignificante pero simbólico acto, aportáis vuestro granito de arena para que continúe la matanza. El “mundo libre” os debe un homenaje.

Y mientras os preparamos el homenaje, podéis ocuparos de retirar las banderitas festivas que cuelgan entre balcones de uno de los extremos de la calle Heroísmo, por poner un ejemplo. ¿O estas no molestan?... Pero no os molestéis en dejar una nota a l@s vecin@s, ir y montar vuestro espectacular “operativo”, y hacer lo mismo con los coches que aparcen en calles peatonales o encima de la acera, sin contemplaciones, a patadón limpio.

Y mirar arriba porque en nuestros balcones, en nuestras calles, en nuestro barrio, en nuestra vida, volveremos a colgar pancartas, y cada vez más. Nunca la guerra.

Nota: A día de hoy, una nueva pancarta más grande ha sustituido a la retirada.

@@

Unas 2.000 personas se manifiestan en Zaragoza contra la guerra

El pasado viernes 9 de noviembre se manifestaron en Zaragoza unas 2.000 personas contra la guerra.

El recorrido comenzó a las ocho y media de la tarde en la plaza San Miguel, y fue encabezado con la pancarta “Por la paz, nunca la guerra. Otro mundo es posible”.

Pese al acuerdo de evitar otras pancartas, un sector de la manifestación situado en medio se adhirió al lema “Estados Unidos terrorista”, amenizado con tambores y demás instrumentos de percusión.

La manifestación discurrió en tono festivo y se gritaron consignas como “Ningún ejército defiende la paz”, “Paz entre pueblos, guerra al capital” o “Contra la barbarie, poder popular”.

A la altura del edificio de la antigua Capitanía General Militar, miembros del Colectivo de Objeción y Antimilitarismo llevaron a cabo una actuación en la que se criticaba en tono irónico la hipocresía de los ejércitos. Al finalizar esta acción hubo algunos momentos de tensión cuando algunas de las personas presentes comenzaron a tirar aviones de papel hacia el edificio militar que, como viene siendo habitual, estaba totalmente rodeado de furgonetas policiales con toda su parafernalia de guerra. Se gritaron consignas contra la policía y los ejércitos como “Militar y policía la misma porquería”, “Militares, parásitos sociales” o “La policía tortura y asesina”, lo cual incomodó a más de un policía de uniforme y de paisano.

Finalmente, en el Paraninfo de la Universidad, Jota, el cantante del grupo musical Ixo Rai!, leyó el manifiesto, no respaldado por todos los presentes, y se disolvió la manifestación.

@@

Acción contra un político homófobo

A raíz de las declaraciones emitidas por el diputado del Partido Popular y catedrático de la Facultad de Derecho de la Universidad de Zaragoza, Ángel Cristóbal Montes, un grupo de colectivos decidieron hacer saber a la sociedad su opinión y su visión acerca de la homosexualidad, que ha creado tanto debate en las pasadas semanas en los círculos mediáticos y sociales aragoneses.

Contra las palabras ofensivas, besos. Un grupo de jóvenes de diferentes colectivos Towanda, Movimiento de Resistencia Global (MRG) y Colectivo Alternativo de Cooperación y Trabajo Universitario Solidario (CACTUS), protagonizó ayer una besada reivindicativa para protestar contra las declaraciones de Cristóbal Montes en las Cortes de Aragón, hace tres semanas, cuando se debatía una propuesta de IU para legalizar el matrimonio entre homosexuales.

«¿Y por qué no tres mujeres y un hombre? ¿Por qué no la promiscuidad total, un gran matrimonio de todos con todas? De esa forma vivimos en un gran cobertizo y nos lo pasamos bomba. Dos hombres y dos mujeres, ¿por qué?, ¿para qué?, ¿en función de qué? Yo no conozco la respuesta», espetó Cristóbal Montes en aquel debate en las Cortes.

Los colectivos convocantes le respondieron con una pancarta «Homofobia. Por qué, para qué, en función de qué», y diez parejas, chicos con chicos, chicas con chicas, que se mostraban su cariño sin prejuicios y con ánimo de protesta.

El profesor recorrió el pasillo, rodeado de parejas amorosas, mientras otros jóvenes coreaban «Besar nos une, la homofobia nos separa». Con semblante serio, entró en su aula y dio la clase con normalidad. Dentro, el diputado pidió disculpas a sus alumnos por «el espectáculo bochornoso» de los besucones y negó que él fuera «un intransigente». Los alumnos le aplaudieron al término de la lección del día. A la salida de clase, una hora más tarde, le esperaban fuera los mismos besos y las mismas consignas. El profesor bajó la cabeza, apretó el paso y se perdió en el barullo del cambio de clase rumbo a su despacho.

Los carteles colocados para anunciar y explicar la acción, con consignas como «La homofobia del PP no nos parará los pies», «Cristóbal Montes, persona “non grata”» o «La falta de cariño provoca represión (sexual)» fueron inmediatamente retirados por los estudiantes de la clase de Cristóbal Montes.

@@

Última hora sobre los actos nazis en Zaragoza del próximo sábado

Fuentes bien informadas indican que el Movimiento Social Republicano, un grupo estatal de carácter nacionalsocialista, prepara diversos actos en zaragoza para el próximo sábado 17 de noviembre.

Por lo visto, los militantes nazis piensan llegar desde Barcelona a eso de las diez de la mañana, para ofrecer una rueda de prensa sobre las once y realizar luego un acto público. Luego, comida y la presentación de un libro sobre la vida de Hitler escrito por el nacionalsocialista belga León Degrelle. Todos los actos se celebrarán en un hotel, aunque no se ha podido confirmar en cual de ellos. La situación creada en Zaragoza después de que los medios de comunicación locales se hicieran eco de las amenazas proferidas por el grupo ultraderechista local Kripo contra militantes de izquierda les desaconseja, según dicen ellos mismos, informar con antelación de los demás datos de la convocatoria.

De lo que no se sabe nada es del concierto de “rock alternativo” que los fascistas pretendían llevar a cabo sobre las diez y media de la noche del mismo día.